

TEMA: Salud

SUBTEMA: Gobierno Busca Médicos

REFERENCIA: Expansión Política. (24 de marzo). El gobierno busca a médicos especialistas contra el COVID-19. Recuperado de <https://bit.ly/2KD2Nga>

NOTA:

El gobierno busca a médicos especialistas contra el COVID-19

Ante la contingencia que enfrenta el país por la pandemia de coronavirus, el gobierno reforzó una convocatoria especial para nuevas contrataciones de personal médico.

El gobierno federal reforzó la contratación de más médicos y enfermeras especialistas para hacer frente a la pandemia de coronavirus COVID-19 que en México ha contagiado hasta el momento a 367 personas y causado el fallecimiento de cuatro pacientes.

El subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell, dio a conocer este martes que esta convocatoria se emitió desde que el Instituto de Salud para el Bienestar se estableció, pero este martes reiteró el llamado para que nuevo personal médico se integre al sector salud.

"Desde que se estableció el Instituto de Salud para el Bienestar se estableció una convocatoria para contratar a personal de salud general y especializado. Hoy reiteramos que la convocatoria sigue abierta. Ya de las 43,000 personas contempladas

por contratar, ya hemos completado más de 1,200 personas; sin embargo, en este momento necesitamos acelerar el proceso de reclutamiento", dijo López-Gatell.

COMENTARIO

Este martes el subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell, señaló que se estableció una convocatoria para contratar personal de salud general y especializado, y de las 43,000 vacantes contempladas, ya se han ocupado 1,200. En este sentido hace un llamado para participar en el proceso de selección.

Gatell mencionó que es necesario acelerar el proceso de reclutamiento y selección del personal, para hacerle frente al coronavirus. Esta situación permite ver las carencias del Sistema de Salud mexicano, como lo es la falta de personal médico, sobre todo en las zonas marginadas del país.

No se debe resarcir las carencias del Sistema de Salud en México en medio de una pandemia, pues pareciera más un paliativo para hacerle frente al coronavirus, que un esfuerzo por fortalecer el Sector Salud. Es necesario plantear estrategias que no solo busquen cubrir el personal, sino también asegurar insumos, infraestructura, atención de calidad y cobertura universal.

RESPONSABLE
Carlos Manuel Galindo Salazar